
 

 

２０２５年５月２２日発行 会報第１２３６号 

今週のプログラム 

（2025年 5月 22日 第 1236回例会） 

 

「２０２５－２６年度 活動計画①」 

（クラブ奉仕・親睦・会員・情報） 

各委員会 

 

次週のプログラム 

（2025年 5月 29日 第 1237回例会） 

 

「２０２５－２６年度 活動計画②」 

（職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕） 

各委員会 

第１２３５回例会 （２０２５年 ５月１５日）の記録 

 
＜会長の時間＞                          高尾 修 会長 

「大型連休の関西空港利用者」 

大阪出入国在留管理局 関西空港支局によりますと、今年４月２５日～５月６日までの１２日間に関

西空港の国際線を利用した人は、およそ９５万４５００人にのぼりました。このうち、外国人は去年に

比べて１日あたり１,３倍増え、７５万９６００人と全体の８割を占めた一方、日本人の１日あたりの

利用者は去年のほぼ同数で、全体の２割の１９万４９００人でした。１日当たりの利用者をコロナの時

の２０１９年と比べると、外国人は１,６倍に増加しましたが、日本人は４割にとどまっています。大

手旅行者の担当者は「日本人の海外旅行の需要は確実に戻っているが、円安や物価高もあって関空発で

満席となった便は少なかった。インバウンドの活況に対し、非常に穏やかな回復傾向がしばらく続くの

ではないか」と話していて、物価高による日本人の厳しい状況がうかがえます。 

「吉野の桜を守れ」 

全国有数の桜の名所、奈良県吉野町の吉野山の桜を守ろうと、奈良市の小学校で児童が募金活動を行

いました。およそ２００種、３万本ほどの桜があるとされる吉野山は全国有数の桜の名所で、保全活動

行う地元の団体が桜の苗木を植えたり土壌を改善したりして「ひと目千本」と称される景観を守ってい

ます。この取り組みを支援しようと奈良市にある近畿大学付属小学校では、毎年、募金活動が行われて

いて、５月１３日の朝は２年生の児童８人が小学校の正門前に立ちました。児童たちが「おはようござ

います。桜募金をお願いします」と大きな声で呼びかけると、登校してきた児童や付き添いの保護者が

次々と募金箱にお金を入れてくれました。１３日だけで、およそ３万６０００円が集まったということ

で、参加した男子児童は「ドキドキしたけれど、どんどん楽しくなった。参加してみて桜を守りたい気

持ちになった」と話していました。近畿大学付属小学校の教師は「子供でも自分たちに出来る事がある

ということを知り、自然を守る大切さを学んで欲しい」話されています。 

 国際ロータリー第２６６０地区 大橋秀典ガバナーより、「ミャンマー大地震」支援金の依頼が来て

おります。この度、被災地であるミャンマーが所属する第３３５０地区パッシー・スウィモンガバナー

より、支援要請があるとのことです。支援金へのご協力は、各クラブのご判断にお任せするとのこ

とです。 



  
＜お客様＞ なし 

＜出席報告＞    山本友亮 SAＡ補佐 

 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数       10 名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率        62.5％ 

＜ロータリーソング＞      全員 

♪それでこそロータリー♪ 

 

 

 

 

 ＜幹事報告＞                             藤田芳浩 幹事 

 

１、各委員会の今年度活動報告と次年度事業計画の原稿の提出をお願い致します。 

 

２、次年度のプログラムの仮案を作成してメーリングしております。 

 各委員会で、ご希望の例会及び親睦活動等のご提案をお願いします。 

 

３、５月の例会予定を申し上げます。 

第４週２２日（木） 「昼例会」１２時開会   場所：江坂ゴルフレストラン 

プログラム「次年度活動動計画」   各委員会① 

 

第５週２９日（木） 「夜例会」１８時３０分開会   場所：ル・ジャルダン 

プログラム「次年度活動動計画」   各委員会② 

２０２５－２６年度「クラブの現況」原稿のご準備宜しくお願い致します。 

 

４、本日の例会内容は、「ファイヤーサイドミーティング 次年度活動方針」水本次年度会長

主催といたします。 

 

５、地区より２０２５年「ミャンマー大地震」支援金についてと「支援金 送金」 

  及び「ミャンマー第３３５０地区  ガバナーからの現状報告」の文書が届いて

います。 

回覧いたします。支援金について協議をお願い致します。  

 

６、地区より「意義ある奉仕賞」「奉仕部門功労者賞」応募のご案内が届いていま

す。 

  回覧いたします。 

 

 



 

＜ＳＡＡ報告＞                             水本 徹 SAA 

＜委員会報告＞ なし 

＜スマイルＢＯＸ＞ 

※ロータリー財団 

藤田会員     能登支援まで 1 ヶ月を切りました！！皆様のご協力をお願いします！！ 

※米山記念奨学会 

柳原会員     忙しくて、欠席多くてすみません！！ 

水本会員     暑くなってきました。 

高尾会員     コメントなし 

※ニコニコ奉仕金 

水島会員     ラーメン奉仕 うまくいきますように。 

※メイプル基金 

相原会員     誕生内祝 

藤田会員     ル・ジャルダン久しぶりですね！！ 

山本友亮会員   ファイヤーサイドミーティング宜しくお願いします。 

高尾会員     コメントなし 

※ラオス基金 

柳原会員    釣りに行きました。今年で船はやめる予定です。 

 

   

 



 
「ファイヤーサイドミーティング」～次年度活動方針～」 

「次年度に向けて」                      水本 徹 会長エレクト 

 

今年度は、千里メイプルＲＣにとって、激動の一年となりました。高尾修会長・藤田芳浩

幹事・渡邊了允会員の先導にて「事務局の改革」・「会費の見直し」そして「能登地域支援」

を進めてこられました。従来の奉仕活動＝寄付との考えを改めて実際に奉仕活動を行うこと

が会員の一体感を強め増強へのアピールになるのではと考え、次年度も引き続き「子ども食

堂」でのイベント開催等を模索してまいります。次年度の各委員長は、既に皆様にお願いし

ておりますが、会員全員がすべての委員長の気持ちになって頂き、奉仕活動のご提案をお願

い致します。 

また、グルメの会・ゴルフコンペも毎月開催とは行かなくても増やして親睦を深め、増強

に繋がればと思います。次年度親睦委員長の高田宗慶会員にはご苦労お掛けしますが、宜し

くお願い致します。次年度に入りましたら改めてご提案させていただきます。 

 

 

    
  

   
 

 


